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السقا یکشف سبب تقدیمه الجزء الثاني من مسلسل "العتاولة"

 

نخیل نیوز /متابعة

کشف الفنان أحمد السقا خلال مشارکته  حفل Joy Awards 2025، عن السبب الرئیس الذي دفع الشرکة المنتجة

لتقدیم الجزء الثاني مسلسل "العتاولة" معرباً عن سعادته بترشیح الجزء الأول لجائزة "المسلسل المصري المفضل".

قال السقا عن تصویر الجزء الثاني من "العتاولة": "إن شاء الله المسلسل سیحقق المزید من النجاح هذا العام، الجزء الأول

لاقی إقبالاً جماهیریًا کبیرًا، وهذا ما دفعنا الی البدء  تصویر الجزء الثاني".

فیما أشار المخرج أحمد خالد موسی، الی أن النجاح الذي حققه الجزء الأول من "العتاولة" یجعلهم متفائلین بالجزء الثاني.

 أضاف: "بالتأکید نتمنی أن نحقق نجاحًا أکبر هذا العام. نحن نعمل بکل جهد، وتعلمنا من الأخطاء التي حدثت

الماضي، وسنبذل کل ما  وسعنا لتقدیم عمل أفضل".

وعن أجواء العمل  الجزء الثاني من المسلسل، أکد موسی: "الأجواء رائعة، ونحن نعمل بروح الفریق ذاته الذي حقق

النجاح  الجزء الأول. کلنا متفائلون بأننا سنحقق نجاحًا یفوق ما قدمناه سابقًا، والعمل مرشح لجوائز جوي أووردز.

و الختام، توجه المخرج أحمد خالد موسی بالشکر للجمیع، بینما أکد السقا حبه الکبیر للشعر العربي، مما یعکس شغفه

بالفن العربي، معبرین عن سعادتهما بالمشارکة  الحفل الکبیر، مؤکدین أن هذا الحدث یعکس التطور الهائل الذي

تشهده المملکة  مجال الفن والترفیه.

 


